

れいわねんがつにちげつぜんこうちょうかいこうちょうこうわ  
**令和8年1月26日(月)全校朝会校長講話**  
たげんきすがっこうきゅうしょくしゅうかんよ  
もりもり食べて、元気に過ごそう——学校給食週間に寄せて——

がつにじゅうよっか にち ぜんこくがっこうきゅうしょくしゅうかん さだ がっ  
1月24日から30日までは、「全国学校給食週間」と定められています。学  
こうきゅうしょく じどう けんこう えいよう かんが こん  
校給食は、児童のみなさんの健康のために、栄養のバランスを考へて、その献  
だて つく 立が作られています。

おおたく がっこうきゅうしょくしゅうかん お ひ おそ  
さて、大田区では、この「学校給食週間」の終わりの日を、もっと遅くしてい  
ます。2月6日まで延ばしているのです。この2月6日は、「海苔の日」として定め  
られているものです。大田区ではその昔、海苔づくりが盛んに行われていまし  
た。そのような理由から、「大田区学校給食週間」は、1月24日から2月6日  
までとなっています。

じどう きゅうしょく た けんこう げんきす  
児童のみなさんには、これからも給食をもりもり食べて、健康で、元気に過ご  
してほしいと願っています。校長先生のお話、終わります。